

Comienza la reforma del Jardín de la Música

04/02/2022



Los trabajos han comenzado en el Jardín de la Música | J.C.

La rehabilitación del Jardín de la Música ha empezado esta semana. La Concejalía de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles está llevando a cabo esta actuación, dentro del Plan Elda Renace del Ayuntamiento de Elda. Su presupuesto se eleva a **576.000 euros y el plazo de ejecución es de nueve meses.**

Los trabajos previos para la reforma de este espacio han comenzado. Las obras consisten en la ampliación y reestructuración las zonas ajardinadas, así como de la rehabilitación de todos los elementos icónicos de este emplazamiento para conservar su esencia y su aspecto clásicos. Los dos edificios de la parte inferior se van a rehabilitar e integrar en el conjunto de todo el recinto ajardinado, al mismo tiempo que se mejoran sus forjados

y fachadas. La fuente actual, que se encuentra en desuso, se va a sustituir por otra nueva más funcional y eficiente.

Otras mejoras son la renovación de la iluminación LED de todo el jardín, del mobiliario urbano y la inclusión de las zonas de juegos infantiles. Además, se recuperará la actual pajarera y se rehabilitará todo el vallado perimetral que siempre ha caracterizado al Jardín de la Música.

“El Jardín de la Música es un espacio histórico que pronto recuperará su mejor aspecto para que vuelva a ser un lugar de ocio y esparcimiento, al mismo tiempo que proporciona un espacio verde en pleno centro de Elda”, ha señalado el alcalde, **Rubén Alfaro.**

El Jardín de la Música, con 5.000 metros cuadrados, es una de las pocas zonas verdes del centro urbano, y lleva cerrado desde el año 2016 a la espera de esta actuación.

